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PROMOSENTA BALLING AUS LAUTERTAL LEGT TAROT KARTEN

LADYALOHA
UM TAROTKARTEN LEGEN GIBT ES EIN GROSSES MYSTERIUM
– MAN VERSCHWINDET HINTER SAMTIGEN VORHÄNGEN, UM
SICH DIE ZUKUNFT VORAUSSAGEN ZU LASSEN, DIE SO VAGE
IST, DASS SIE AUF JEDEN ZUTREFFEN KÖNNTE. DOCH TAROT
ZU LEGEN, IST SCHON LÄNGST IM HIER UND JETZT
ANGEKOMMEN, OB MIT DEM LIEBESTAROT ODER
SCHAMANISCHE VOLLMONDLEGUNG.WAS IST DRAN?

Jeder, der sich mehr mit der eigenen spiritu-
ellen Seite auseinandersetzen möchte, kann
zu den Karten greifen. Für viele ist Tarotkar-
ten legen keine Zukunftsvorhersage, aber die
Karten können helfen, den Alltag besser zu
meistern.

Wie kann Tarotkarten legen den Alltag einfa-
cher machen? Burnout und Depressionen
sind so präsent wie nie. Wir befinden uns in
einer Zeit des Umbruchs, alles ist laut und
schnell und wir müssen am Tag dreißig Ent-
scheidungen treffen, die sich so anfühlen, als
würden sie unser Leben für immer verän-
dern. Jetzt die gute Nachricht: Tarotkarten zu
legen und dein Horskop zu lesen, kann dir
dabei helfen, diese Entscheidungen im All-
tag etwas reflektierter anzugehen.Wir treffen

Senta Balling alias Lady Aloha die selbst Kar-
ten legt und auch "Coachings" anbietet. Was
sich dahinter verbirgt, verrät sie uns im Inter-
view.

Wann hast du zum ersten Mal Kontakt

mit Tarot-Karten gehabt?

Ich denke, das war so 1998. Da hab ich mir
das Tarot Set mit Begleitbuch in der Ge-
schäftsstelle des Coburger Tageblatt gekauft.
Es lag dann erstmal eine Weile in der Ecke,
bis ich anfing damit herumzuprobieren - ich
hab nie großartig darüber nachgedacht, sah
es eher als eine Art Kartenspiel. Vielleicht
kam ich ja schon viel eher damit in Kontakt
und hab diese Gabe aus einem früheren Le-
ben mitgebracht und mich erst jetzt wieder

daran erinnert.

Bezeichnest du dich als spiritueller

Mensch?

Ja, devinitiv! Sonst könnte ich das auch nicht.
Man braucht ein gewisses Feingeühl, eine
Sensibilität. Ich würde es als eine bodenstän-
dige Spiritualität bezeichnen. Ich fühle mich
mit Allem in tiefer Liebe verbunden. Das wir
heute an einem Neumond im Schützen und
einem Portaltag miteinander sprechen ist
nicht ohne Bedeutung und du hast auch
nicht durch Zufall meinen Flyer entdeckt. Es
fällt zu was fällig ist. Ich lebe ausmeiner Intu-
ition heraus und folgemeinemHerzen - dem
Spirit, der mich jeden Tag auf´s Neue leitet.
Ich habe in einem Buch gelesen, dass wir im
Schnitt 289.000 Tage hier auf diesem wun-
dervollen Planeten Zeit haben um in diesem
Leben Erfahrungen zu sammeln und auf See-
lenebene zu wachsen. Jeder hat einen Grund
und eine Aufgabe warum er hier ist und der
ist sicherlich nicht nur der, um zu funktionie-
ren und Rechnungen zu bezahlen. Oft helfe
ich auch meinen Kunden dieses "Warum"
herauszufinden wenn sie mal steckenblei-
ben. Die Karten geben ein sehr klares und
schnörkeloses Bild dazu ab.

Wann hast du dich entschieden für an-

dere Menschen Karten zu legen?

Das ist nun ca. 1 Jahr her und was ab da pas-
siert ist war wirklich erstaunlich. Ich fragte
eine Freundin die ich 6 Monate nicht gese-
hen hatte ob ich für sie spasseshalber Karten
legen darf. Sie willigte ein. Ich las aus den
Karten, dass bei ihrem Zuhause etwas im
Umbruch stand, ein evenetueller Umzug und
ich fühlte, dass es ihr damit nicht gut ging.
Ich sendete ihr die Legung zu und sie rief 10
Minuten später zurück und konnte es nicht
fassen, weil sie bisher nur mit ihrem Lebens-
gefährten und ihr Mutter darüber gespro-
chen hatte. Wir bekamen beide so Gänse-
haut und ich versuchte es noch mit weiteren
Freundinnen und kam immer wieder zu dem
gleichen verblüffenden Ergebnis. In mir wur-
de der Ruf immer lauter, dass ich Menschen
damit helfen kann und ging in die Öffentlich-
keit.

Was sagt dein Umfeld zu deiner Gabe?

Mein Umfeld findet es total cool und sie wa-
ren sehr erstaunt und überrascht was da
plötzlich losging. Ich denke Angst haben sie
nicht aber sicherlich Respekt.Als ich das erste
Mal in meinem Status Werbung für mich

machte trudelten unzählige Nachrichten ein
und alle quetschten mich aus.

Ja, es lassen sich sehr viele die Karten legen.
Meistens geht es um kleine Fragen oder um
besser Entscheidungen treffen zu könnnen
oder auch um Tendenzen anzuzeigen und Si-
tuationen zu beleuchten. Das besondere an
mir ist, dass ich mich nicht weit aus dem
Fenster lehne und die Zukunft vorher sage,
sondernMöglichkeiten aufzeige.Dasmöchte
ich betonen.

Wie kommt es zu deinem Namen?

Es war von mir schon immer ein großer
Traum die hawaiianischen Inseln zu berei-
sen. Die Inseln liessen mir keine Ruhe, sie
riefen mich regelrecht zu sich. Ich träumte so
oft davon. Ich verschlang alle Bücher, Reise-
führer und arbeitete mich in den hawaiiani-
schen Schamanismus ein. Ich wollte mir mit
meinem Energie Schmuck aus Lava, Holz
oder Heilsteinen etwas Taschengeld für die
Reise dazu verdienen. Zack - 2017 meldete
ich mein Kleinunternehmen Lady Aloha an.
2019 war es dann endlich soweit und ich lan-

dete auf Ohau. Hawaii ist unbeschreiblich,
die Energien da sind etwas ganz besonderes.
Der Aloha Spirit zieht einen sofort in sei-
nen Bann. Den Schmuck gibt es übringens
auch heute noch bei mir zu kaufen. Durch
das Tarot-Legen ist es aktuell etwas in den
Hintergund gerückt.

Wie kann man sich ein Tarot-Coaching

vorstellen?

Meine Tarot-Coachings finden alle online via
WhatsApp statt und meine Soulmates müs-
sen sich dafür nicht extra Zeit frei schaufeln.
Wenn eine Legung beimir gebucht wird läuft
es meist so ab, dass ein kurzes Vorgespräch
stattfindet und wir gemeinsam schauen bzw.
geklärt wird welches Thema oder Anliegen
am meisten Hilfe bedarf. Wir formulieren
dann gemeinsam die Frage die ich ans Deck
stelle. Ich möchte generell nichts weiter bzw.
nicht viel wissen, damit ich alles glasklar füh-
len und sehen kann ausser wenn es um die
Liebe geht, da benötige ich natürlich den Be-
ziehungsstatus. Anschliessend bitte ich den
Kunden mir ein aktuelles Bild von sich zu
senden damit ich, bevor ich die Legung be-

ginne eine energetische Verbindung aufbau-
en kann. Zeitgleich räuchere ich etwas Salbei
oder Palo Santo um eine klare Verbindung
aufzubauen. Ich erläutere jede Legung sehr
intensiv mit Video und zu jeder Karte gibt es
eine spezifische Sprachnachricht. Das Tolle
ist, dass der Kunde sich diese Legung immer
wieder anhören und auch meine Tipps die
ich oft reinbekomme so leichter umsetzen
kann. Ich lege aus dem Impuls heraus wann
es am besten für mein Soulmate ist. Nach
der Legung dürfen gerne noch Fragen dazu
gestellt werden. Die Bezahlung kann per
Überweisung oder Paypal ausgeführt wer-
den.

Hast du einenMentor, oder bringt man

sich Kartenlegen selbst bei?

Ich habe es mir zum Teil selbst beigebracht
und dann noch einen Kurs bei Hexe Clair
(Claire Seifert) aus Leipzig gemacht. Sie ist
auch bekannt für ihre tollen Bücher und Kur-
se. Der Kurs ist sehr fundiert und fängt wirk-
lich bei den Ur-Themen des Tarot an. Ich hab
das alles aufgesaugt und es flog mir regel-
recht zu, es fühlte sich so leicht an und dies

ist oft ein Zeichen, dass es das Richtige ist.
Clair und ich stehen noch in Kontakt.

Was hast du für eine Vision mit deiner

Arbeit undwas erhoffst du dir,wenn es

mehr Menschen in Anspruch nehmen?

Meine Vision ist ganz klar, ich möchte Men-
schen damit zurück ins Urvertrauen bringen
und ermutigen ihr Leben wieder anzupa-
cken, auf Ihre Eingebungen zu vertrauen, die
kleinen leisen Impulse aus dem Inneren wie-
der wahrzunehmen und danach zu handeln.
Dies wurde uns leider sehr bald abtrainiert.
Oftmals braucht es nur einen kleinen Stups
um etwas Neues in Gang zu bringen, dass es
wieder "läuft". Die Karten sind sehr klar in
diesen Dingen. Ich freue mich über jeden
Menschen, der denWeg zu Lady Aloha findet
und möchte ihn auf seinem Weg liebevoll
meine Hand reichen und mit ihm den Blick
auf das Leben verändern.

Ich danke von Herzen für dieses Interview
und wünsche allen Lesern eine wundervolle
Zeit, eine Zeit voller Wunder. Aloha

Was ist Tarot und wie funktioniert es?

Als Tarot bezeichnet man einen Spielsatz von Karten, die von dem-/derjenigen, der/die

sie legt, für sich oder andere interpretiert werden. Es gibt insgesamt 78 Karten, jede Ta-

rotkarte hat eine eigene Bedeutung. Die Karten werden in zwei Kategorien unterteilt,

die großen Arkana (umfassen 22 Karten) und die kleinen Arkana (umfassen 56 Karten).

Die großen Arkana werden zur Bestimmung einschneidender Veränderungen und wich-

tiger gesellschaftlicher Ereignisse verwendet, die kleinen Arkana wiederum für Alltägli-

ches. In einer typischen Kartenlegung wirst du aller Wahrscheinlichkeit nach sowohl Kar-

ten der großen, als auch der kleinen Arkana ziehen.
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